
《ゲスト》

八戸高校ＩＡＣ

清水音葉さん、進藤 桃さん、荒川さいさん、

伊藤万紘さん、小村華楓さん、田中ももさん、

福田陽生くん、山口明子先生、木村香織先生

吹奏楽部　寺下璃奈さん、佐々木美帆さん、

助川友望さん、加賀凛太郎くん、石橋彩花さん

橋本精二名誉会員、ロータリ―家族の皆様

《会長要件》大橋会長

　年末年始に向けて先生方が走り回

る忙しい時期になりましたが本日は

定刻通りお集まりいただきありがと

うございました。

　先日、私はロータリー財団に 1 ド

ル 148 円で寄付をしました。残念な

がら先程確認したら 141 円台に円が

上がっておりまして、私はＦＸ取引などを絶対やっ

てはいけない人間だという事が良くわかりました。

コツコツと経営し、地道に働いていこうと思います。

　本日はクリスマス例会です。会員家族の皆様、優

秀な八高生徒の皆様、先生方もようこそパークホテ

ルへ、ポークホテルのお料理は非常に美味しいので

楽しみにしていてください。

　皆さんは忘れ去っていたかもしれませんが、今年

度は「もっと親睦を」というテーマで始めたわけで

すが、コロナ禍よりは集まる機会は多かったはずで

すが、なかなかうまくいかないものでして、本日は

久しぶりにアクリル板のないクリスマス例会、何年

ぶりかはわかりませんが楽しんでいただければと思

います。

《米山伝達》第 27 回メジャードナー

第 27 回メジャードナー　長嶺会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦八戸東ＲＣ様より、備品貸し出しの

お礼としてお酒を頂戴しました。

◦国際大会日本人親善朝食会の御案内

が来ています。

◦ハイライト米山、バギオ基金の御案

内が届いています。

◦先日八戸ＲＣ妻神地区大会実行委員

長様より頂戴したお酒を本日の乾杯に使わせていた

だきます。

◦吉田賢治副会長からワインを頂きました。本日パー

クホテル内にはいらっしゃいますが、ＲＣの別な会議

があり欠席しますので皆さんでお召し上がりくださ

いとのことです。

《ニコニコボックス》西尾委員長

八高ＩＡＣ：本日はお招きいただきあ

　　　　りがとうございます。今年は

　　　　吹奏楽部のサックスチームも

　　　　参加してくれることになりま

　　　　した。よろしくお願いします。

橋本名誉会員：メリークリスマス

《出席報告》西尾委員長
　本日はクリスマス家族例会です。ご
家族の皆さん、八戸高校ＩＡＣの皆さ
ん、吹奏楽部の皆さん、橋本名誉会員、
会員の皆さん、多くの出席をいただき
有難うございます。

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2270 回 例 会 記 録
《クリスマス家族例会》
2023 年 12 月 14 日（木）

点鐘　18：30
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《活動費贈呈》

大橋会長・八高ＩＡＣ代表

　今日はお招きいただきありがとうございます。八

戸南ロータリークラブの皆さんのお陰で私たちは充

実した活動を送ることが出来ています。後で私たち

はダンスを発表するのでその時はお楽しみください。

これからもよろしくお願いいたします。

大橋会長：忙しい時期に、こんなに大勢の方に来て

　　　　いただきましてありがとうございます。

伊藤幹事：熊谷さん、本日誕生日おめでとうござい

　　　　ます。でも今日は熊谷さんのお祝いの会で

　　　　はなく、クリスマス家族例会です。

黒田会員：1 年間大変お世話になりました。ありが

　　　　とうございます。

野澤会員：大橋会長さん、ありがとうございました。

石橋会員：メリークリスマス

赤穂会員：メリークリスマス

久保田会員：インターアクトの皆さんようこそ

熊谷会員：メリークリスマス

清川会員：メリークリスマス、八高の皆様ようこ　

　　　　そ！！

西村会員：メリークリスマス、八高インターアクト

　　　　の皆さんようこそ！

本人誕生日：熊谷会員

《会長挨拶》大橋会長

　よい子にしていればサンタさんがプレゼントを持ってきてくれるというクリスマスではございますが、ヨー

ロッパのとある地域には、悪い子はサンタが誘拐するという言い伝えがあるそうです。皆様は悪い子にして

いなかったでしょうか、〇〇献金がどうとかこうとか賑わせていますが、身に覚えのある方は胸に手を当てて

「サンタさんごめんなさい、来年からはまじめに生きますので」と、そういった事を言ってもいいのではない

かと思います。

ク　リ　ス　マ　ス　会

会長挨拶 乾杯　松田会員



八高吹奏楽部

中締め　熊谷会員よ　い　子　に　プ　レ　ゼ　ン　ト

み　ん　な　で　手　に　手　つ　な　い　で

八　高　Ｉ　Ａ　Ｃ　の　皆　さ　ん


	2023-12-14-01
	2023-12-14-02
	2023-12-14-03

